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第３９７回 
株式会社テレビ新潟放送網 

放送番組審議会 

 

１ 開催日時 ２０２３年４月２４日（月） 

２ 開催場所 テレビ新潟本社 

３ 委員総数 ７人  出席委員 ７人 

  出席委員 

若杉 隆平 委員長   田村 明子 副委員長 

德山隆太郎 委員    富田 智晃 委員 

大久保千春 委員    本宮 宏美 委員 

    迫  一成 委員         

  会社側出席者 

代表取締役社長              小山 章司 

常務取締役      増子  隆 

取締役コンテンツ本部長兼報道制作局長   寺内 邦彦 

コンテンツ戦略局長兼番組審議会事務局長  小林  健 

報道制作部長制作担当           道場 拓哉 

合評番組ディレクター           加藤 美樹 

事務局             鈴木英門  坂上 寿史   
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４ 議 題 
 

１） 番組合評 

２） 「ドキュメント新潟 Ｓｔａｇｅ ｏｆ Ｄｒｅａｍｓ」 

   (２０２３年３月２１日（火・祝）１０:２５～１０:５５放送） 

 

３） 会社報告 

① ３月の視聴者の意見      （報告：番組審議会事務局） 

② 講じた措置、議事概要の公表  （報告：番組審議会事務局） 

③ 訂正放送、取り消し放送の有無 （報告：番組審議会事務局） 

 

４）その他 

 

５ 審議の概要 

会社側からは「ドキュメント新潟の７作品目、新潟市で活動するダンス

チーム「Chibi Unity」を取り上げた番組。Chibi Unity が３年ぶりにア

メリカ・ロサンゼルスで開かれた世界最高峰の大人数振り付け作品コン

テストで４連覇に至るまでを追ったドキュメンタリーで、新型コロナウ

イルスで２年間大会が中止になるなど、困難を乗り越えて夢に向かって

努力し、成長するダンサーたちに密着した。この番組を通して、若い人

にも夢や希望を持つ大切さを伝えられたらという思いで制作した」とい

う趣旨の説明があった。 

 

 

（委員の意見） 

●世界一になるようなダンスチームが新潟にあるとは知らなかったので、

ワクワクしながら見ることができた。 
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●世界大会での４連覇という凄さが純粋に感じられた。30 分素直に番組

を楽しむことができた。 

●大会に向かう苦悩や困難は描かれていたが、大会自体においては、ス

ムーズに軽快に４連覇を果たしてしまった印象を持ってしまった。 
●夢を掴むサクセスストーリーが爽快だった。特にカメラが密着した若

きダンサーたちが魅力的で元気がでた。 

●Chibi Unity の新潟での存在感や、ほかのダンスチームについても少

し知りたかった。 

●ダンスはパリ五輪でブレイクダンスが新種目になるなど、さらに注目

されるようになるので、これからも応援したいと思える内容だった。 

●Chibi Unity がどのようにして誕生したのか、また率いる国友さんが

どのような人物なのか、どのような経歴なのかも知りたかった。 

●みんな生き生きとして、とても共感できる非常に素晴らしい番組だっ

た。 

●サブタイトルにあった３分５１秒についても、もう少し触れられたら 

よかったと感じた。 

●３０分という番組の尺は、困難や苦悩を伝えるには少し短く感じた。

もう少し深く見たい感じもした。 

●コロナ禍に見舞われながらも、ひとりでの練習期間など、青春のすべ

てをかけてきた姿。自分の考えをしっかりと言葉にしていた取材対象

も素晴らしかった。 

●今回４連覇を果たした世界大会が、どの程度の知名度で、どのような

レベルの大会であったかが伝わりにくかった。 

●新潟の若者が世界の舞台で活躍する、４連覇という偉業を成し遂げた

素晴らしさをうまく表現できていた。 
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●Chibi Unity 一点を深くフォーカスしすぎてしまい、相対的に見えて

くるはずのものが薄れてしまったのは、もったいない印象を受けた。 

 

６ 会社側の報告 

 

１）放送番組に関して申し出のあった意見の概要 

３月……１６２件 

 

２）訂正放送、取り消し放送の実施状況 

前回審議会の開催日(２０２３年３月２７日) から、  

昨日(２０２３年４月２３日)まで総務省に届け出た 

訂正放送、取り消し放送はありませんでした。 

 

７ 審議機関の答申または意見（前回審議会）に対してとった措置 

 

１） 前回第３９６回審議会では、「新潟×長野 一番Ｇｅｔ！つなげ

よう！信越の魅力連発ＳＰ」を審議いただき、委員の意見は議

事概要にて記者、制作スタッフ、社内に周知しました。 

２） 番組審議会議事録を全社員、スタッフに共有しました。 

 

８ 今回の第３９７回放送番組審議会の公表 

 

１） テレビ新潟本社、長岡支社、上越支局の県内事業所に 

議事概要の書面を準備します。 

２)  当社のニュースで審議会の概要を放送します。 

３） ＴｅＮＹホームページに議事概要を掲載します。 
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９ 参考事項（委員への配布資料） 

 

・第３９６回番組審議会議事録 

・３月の視聴者からの意見、問合せ等の集計表 

・ＢＰＯ報告（Ｎｏ.２４９） 

・民間放送新聞（２２１４号） 

以上 


